

sonst, da ich immer klagte: daß Gott erbarm! wie wird es künftig werden.

B. Vielleicht ist er ohne Sorgen weiter gekommen, als sonst mit seinen Sorgen. Denn so viel ist doch richtig, daß man mit allen Sorgen und mit allem Kummer doch nichts ausrichtet. Wenn jetzt ein Gewitter aufsteigt und ich ringe und winde die Hände, und laufe von einer Ecke in die andere. Was hilft es denn? Das Gewitter weicht doch nicht. Es ist daher gewiß eine gute Lehre, die uns in der Bibel gegeben wird: forget nicht für den andern Morgen.

B. Wenn man sie recht versteht, so ist's wahr; sonst, wenn sie unrecht verstanden wird, kann viel Unheil daraus entstehen. Kann er sich denn noch auf den Lorenz Kneips kuchen besinnen, der mit uns in die Schule ging?

B. Ich werde ja.

B. Der war auch der Meinung, der Mensch dürfe nicht für den andern Morgen sorgen, und zehrte daher heute auf, was er hatte, ohne sich darum zu bekümmern, woher er morgen etwas bekommen sollte. Was wurde